
北児島ケアネット 
第 4 回運営委員会 

平成 28 年 9 月 1 日（木）19：00~19：30 
参加者： 33 名 

【うちｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 3 名】 
   司会：西崎先生 

 庵谷会長より：挨拶 活発な意見交換とスムーズな進行を望みます。 
 
１、6 月 2 日第 2 回シンポジウムの評価及び反省点（別紙参照） 
 ○12 月 1 日の運営委員会ではこれまでのシンポジウムと運営委員会の評価をお願いしたい。 
 運営委員からの意見：特になし 
 
２、北児島医師会 ホームページリニューアル 
 ○7 月末よりホームページ公開 医師会の HP 中に、北児島ケアネットの HP 入れている。 
  掲載事項としては、現状と今後の予定  資料室にアンケート公開 
   Q&A にはメールでご質問いただければ後日事務局より返信予定 
 ○共有するべき情報があれば、Q&A へコメントいただき、順次 UP 予定 
 
３、今後の予定について 
 運営委員会参加の目的としては、シンポジウムに参加して、多職種を理解して今後の地域の活動の中

心となっていただくことです。将来的にこのケアネットを通じて様々な問題を解決できるような団体と

なっていきたい。2025 年までは継続する必要があります。今後は徐々に組織を作り上げて団塊の世代が

後期高齢期に入る前に地域の課題を解決できる組織となっていくことが目的。急ぐ必要はないので運営

委員の皆さんにもその認識で積極的に参加をお願いしたい。 
 
平成 28 年 12 月 1 日（木）（別紙参照） 18：00~19：00 の各医療機関の退院支援加算の打ち合わせ：

参加者なし（この会を活用する必要性ないのか？） 
 

  退院支援の打ち合わせは中止します。⇒今後希望があればいつでも再開します。 
  今後の北児島ネットについて、忌憚のないご意見をいただいて活動に反映させる。 
 
 平成 29 年 3 月 2 日（木） 
  退院支援の打ち合わせはなし 
 
４、灘崎地域『在宅医療・介護』意見交換会について 
  岡山市医療政策推進課 岡崎氏より 12 月 11 日の医療介護意見交換会について説明 
   灘崎地区の市民 60 名と灘崎地区（+岡山市南区）の事業所より 40 名で認知症をテーマに意見交換

会を開催予定。 今後同じような規模で各地域へ拡大していきたい。 


